
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE LA
JUNTA VECINAL DE MONTAÑANA EL DÍA 7 DE ABRIL DE 2022

En Montañana, siendo las 20:00 h. del día 7 de abril de 2022, previa
convocatoria al efecto, se reúne el pleno de la junta Vecinal, con la asistencia
de las personas a continuación reseñadas:

ASISTENTES

GRUPO MUNICIPAL PSOE

v Dña. Cristina Vargas Parra(presidenta)
v Dña. Begoña Delgado Gómez
/ D. Jesús Ordovas Bielsa

GRUPO MUNICIPAL PP:

v D. Oscar Vicente Urdiola.

ASOCIACION VECINOS MONTANUS

v D. Ángel Sierra

Se agradece la presencia a los miembros de la junta asistentes y se procede a
comenzar con el orden del día

1'’ Aprobar, si procede, acta del día 19 de enero de 2022

Se aprueban por unanimidad

2Q Dar cuenta de la modificación componentes Comisión de Festejos 2022
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Presidente: D. Alejandro Mene Sierra
Vicepresidente: D. Álvaro López Solan
Secretario: D. David Serra Guiu
Tesorero: D. Eduardo Lona Rodríguez
Vocales:
Dña. Alba Marco Mateo
D. Juan Carlos Zumeta Sancho

D. Enrique Lastanao Cortes
Dña. Silvia Cortes Pardos
D. Carlos Gómez Perez

D. Jorge Quilez Rodríguez
D. Alfredo Vidal Cacho

3a Aprobación de los festejos taurinos

Se aprueban por unanimidad.



40 Información peticiones y obras del barrio

Seguimos esperando la respuesta de rustico para el circuito de bicicletas
en la finca del Gran Capitán. Se han puesto postes nuevos de
iluminación en la finca. También se ha terminado la puerta nueva de
entrada a la finca.

Se ha cambiado el suelo del comedor en el colegio, al levantarse las
baldosas. Además era un tipo de suelo que no cumplía con la normativa,
al ser resbaladizo y un peligro tanto para los niños como para monitoras
y profesores.
Las obras del convenio anterior: La biblioteca está pendiente de
licitación, el pabellón sociocultural va más retrasado, las dos obras
tienen que estar antes de diciembre de 2023.
Del nuevo convenio: vestuarios campo de futbol y adaptación antiguo
consultorio para traslado alcaldía, aún no han empezado con los
proyectos.
Estado caminos, se han realizado numerosas quejas por el estado de
los caminos y el deterioro de los mismos, con contestaciones por parte
del ayuntamiento como que no hay partidas presupuestarias.
Se ha realizado el arreglo de zonas que peor estaban de la avenida
Montañana, con una inversión de unos 100000 euros, aún es
insuficiente, ya que faltan más zonas que están deterioradas y son
peligrosas tanto para automóviles como ciclistas.
Se está mirando para realizar una pista multideporte en la calle Baja, ya
que los chicos y chicas no tienen ninguna zona deportiva para poder
hacer actividades deportivas al aire libre.
En cuanto a las viviendas diseminadas que no tienen agua corriente, se
ha conseguido que desde el servicio de inspección de urbanismo, se
haga una visita a las viviendas tradicionales y así poder avanzar para
conseguir el agua corriente

Ruegos y preguntas de los vocales de la junta

No hay ruegos y preguntas por parte de los vocales de la junta.

Sin más asuntos que tratar y siendo las 20:50.h, la SRA presidenta levanta la
sesión

La secretaria La presidenta

FDO. Begoña Delgado FDO. Cristina Vargas


